

Fecha: 12-07-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta

Supl. : El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Operativo PDI deja 4 extranjeros detenidos y 25 denunciados por infracción migratoria

Pág. : 5

Cm2: 155,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.800

17.400

■ No Definida

Operativo PDI deja 4 extranjeros detenidos y 25 denunciados por infracción migratoria

CONTROL. Una masiva fiscalización migratoria desarrolló la Policía de Investigaciones en pleno centro de Antofagasta.

La operación estuvo liderada por el Departamento de Migraciones y Policía Internacional, con apoyo de diversas unidades de la Prefectura Provincial, permitiendo un amplio despliegue de detectives en distintos puntos del casco histórico de la ciudad.

El prefecto inspector Jorge Aguillón, jefe de la región policial, destacó la importancia de estos operativos para mantener el orden y la seguridad en el territorio y de controlar la condición migratoria de quienes se encuentran en el país, con el objetivo de detectar per-

sonas en situación irregular.

“Como resultado de este operativo, se fiscalizó a un total de 125 personas, de las cuales 25 fueron detectadas en situación migratoria irregular contraviniendo diversas faltas a la Ley 21.325 de Migración y Extranjería. Además se registra-

ron 4 personas detenidas por diferentes delitos, 1 extranjera con medida expulsiva vigente y 1 notificado por parte de la autoridad migratoria. Entre los fiscalizados, 36 correspondían a ciudadanos chilenos”, señaló Aguillón.

Entre los infractores extranjeros se identificaron 22 personas por ingreso irregular al país: 16 venezolanos, 5 colombianos y 1 paraguayo. Ade-

más de 3 colombianos por exceder el plazo de permanencia transitoria.

En tanto, el seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy, resaltó el alcance del procedimiento en el casco histórico de la ciudad.

“Este es un operativo de carácter extraordinario por lo masivo. La idea era fiscalizar dentro de un cuadrante a todas las personas que pudieran ser controladas en la vía pública y principalmente el objetivo era establecer los que tenían la calidad extranjero y en qué situación migratoria se encontraban en el país.”



MASIVO OPERATIVO DE LA PDI.